## LES ÉLUS DU GROUPE COMMUNISTE VOUS INFORMENT

Lettre d'information des élus du groupe communiste à la mairie de Rennes

Mai 2014

## QUELQUES DATES DANS L'AGENDA DES ELUS :

**22 avril/10 juin** : Laëtitia Médard rencontre les personnels des crèches et visite les équipements.

**25 avril** : Éric Berroche rencontre le personnel de l'école Léon Grimault .

**27 avril** : Katja Krüger à la journée du souvenir des victimes et héros de la déportation.

**1**<sup>er</sup> **mai** : Journée internationale du travail

**10 mai** : Laëtitia Médard à la journée de la traite, de l'esclavage et de leur abolition.

**14 mai** : Éric Berroche à un piquenique organisé dans Le Blosne par le Secours Catholique.

**18 mai** : Éric Berroche à une rencontre de la Mission Ouvrière.

**20 mai** : Yannick Nadesan élu Président du SMPBR.

**21/23 mai** : Katja Krüger à la semaine de l'Égalité et de la lutte contre les discriminations.

27 mai : Laëtitia Médard et Katja Krüger aux cérémonies d'anniversaire du Conseil National de la Résistance et du souvenir à la mémoire des 32 fusillés du Colombier.

**4 juin** : Yannick Nadesan au prix du concours départemental de la Résistance et de la Déportation.



2 questions à Katja Krüger, Conseillère Municipale chargée des temps de la ville

→« Conseillère Municipale chargée des temps de la ville » : cette appellation peut intriguer. Quels sont les contours de cette délégation ?

Tout d'abord, il est nécessaire de rappeler que Rennes a été une des premières ville à se doter d'un bureau des temps et de faire de l'articulation vie professionnelle et vie privée une question politique de proximité. Pour illustrer son utilité, je prendrais un exemple:

Les horaires de travail des personnels d'entretien à la ville de Rennes, postes souvent occupés par des femmes, ont été modifiés pour en réduire l'impact sur la vie personnelle, notamment familiale.

Les horaires ne sont plus très tôt le matin et très tard le soir mais en journée, plutôt calés sur les heures de bureau.

Cette mesure d'égalité professionnelle a été reprise par l'association « Tempo Territoires » qui regroupe des élus, des personnels des services et des chercheurs afin de favoriser l'échange, le partage et la mutualisation entre acteurs des démarches temporelles. J'y représente d'ailleurs la ville de Rennes.

## →Quelles sont les actions envisagées au cours du mandat ?

Au programme pour ce nouveau mandat, il y a évidemment les nouveaux rythmes scolaires et l'amélioration de leur mise en place. La ville a engagé un travail de suivi avec tous les acteurs concernés et nous y contribuons.

Nous allons aussi conduire une expertise pour que le projet Eurorennes intègre mieux la question des temps autant pour les usagers des transports publics que les salariés et les habitants du futur quartier. Celui-ci aura besoin de commerces bien entendu mais aussi de services publics de proximité afin de réduire la multiplicité des déplacements.

Ma délégation a pour objectif de rendre Rennes et la Métropole plus fluide, avec des temps mieux articulés et pus harmonieux. Je veux contribuer ainsi à lutter contre les inégalités liées aux temps.